



弥生NEWS [VOL.1]

令和6年度の学校生活がスタートしました！

穏やかな気候のなか、創立113年目を迎える本校も順調に新学期が始まりました。今年度は、近年の感染症による様々な行動制限がなくなり、久しぶりにコロナ前の通常の学校生活を送ることができています。引き続き「自主自律」「文武両道」をめざして、「弥生」の教育活動を展開しています。

始業式

4月3日、新任の先生をお迎えし、続いて校長先生のお話では、人生100年時代に向けて、高校生がやるべきことは何か？と問われ、特に、スキル・人脈・健康な身体などの見えない私産を増やし、大きくしていくことが大切であるという点が印象的でした。



新任式



始業式

入学式

4月4日の入学式では、新入生195名を迎えました。代表生徒から力強い宣誓の言葉があり、吹奏楽部の生演奏と音楽部員・生徒会役員による校歌の紹介により、高校生活への期待が一層高まったと思います。



新入生代表宣誓

新入生歓迎会

4月8日には、生徒会の立案・運営による新入生歓迎会が開催されました。部活動の紹介を中心とした企画で、本校では「いずれか一つのクラブおよび同好会に属することを基本」としていません。部活動を通じて、心身の成長につながることを期待します。



正副担任紹介

授業公開

4月20日（土）に実施した授業公開には、370名の方にご来校いただきありがとうございました。本校の教育活動の一端をご覧いただき、多くの感想をお寄せいただきました。今後の授業等に活かしていきます。

